



El periodo de clasificación olímpica del judo rumbo a París-2024 se iniciará el próximo 24 de junio y se extenderá hasta el 23 de junio de 2024. El diseño para llegar a la ciudad luz pasará también algunas novedades en materia de reglas y arbitraje, para dotar al deporte de mayor dinamismo y atracción para aficionados y medios de comunicación.

Según la Federación Internacional de Judo (IJF, por su sigla en inglés), su calendario para 2022 arranca con el Grand Prix de Portugal, del 28 al 30 de este mes, donde se pondrán en práctica las nuevas pautas. A continuación, vendrán los Grand Slams de París (5 y 6 de febrero), Tel Aviv (del 17 al 19 de febrero) y Tiflis (del 25 al 27 de marzo). En abril tendrá lugar la lid de igual nivel en la ciudad turca de Antalya (del 1ro. al 3), y en mayo, en la rusa de Kazán (del 20 al 22). Düsseldorf será sede del Grand Slam entre el 4 y 6 de junio, en tanto la capital mongola, Ulán Bator, lo acogerá del 24 al 26 de ese mes, dando inicio al clasificatorio olímpico.

En julio, las capitales de Hungría y Croacia celebrarán también torneos de Grand Slam, del 8 al 10, y del 15 al 17, respectivamente, para dar paso, del 2 al 9 de octubre, a la 40 edición del Campeonato Mundial, con Taskent, Uzbekistán, como urbe anfitriona. El calendario

## Calendario para 2022 de la Federación Internacional de Judo.

Última actualización: Viernes, 21 Enero 2022 11:35

Visto: 1252

---

cerrará con los Grand Slams de Abu Dabi (del 21 al 23 de octubre), Bakú (del 4 al 6 de noviembre) y Tokio (3 y 4).

Granma.